
Probleme mit Matrox TripleHead2Go

Posted by wilfredo - 2015/06/22 15:43

Hallo,

ich habe mir heute Assetto Corsa gekauft, kann es aber nicht spielen, da die Grafik nicht vollständig angezeigt wird. Die Optionen in den Einstellungen sind teilweise nicht sichtbar und somit kann ich sie auch nicht anklicken.

Ich habe drei Monitore die über eine Matrox TripleHead2Go Hardware angesteuert werden. Auflösung ist 1280 x 1024 (3 x 1) also 3840 x 1024.

Das Spiel wird nicht in der Auflösung 3840 x 1024 auf den drei Monitoren angezeigt sondern lediglich in 1280 x 1024 auf dem mittleren Monitor. Ich habe in den Video-Einstellungen erfolglos alle möglichen Einstellungen getestet. Eventuell gibt es ja dort noch Optionen die ich leider nicht sehen kann:

Hat eventuell jemand Erfahrung mit TripleHead2Go und kann helfen?

Viele Grüße
Wilfredo

Aw: Probleme mit Matrox TripleHead2Go

Posted by wilfredo - 2015/06/22 15:51

Hier noch ein Screenshot zum Problem. http://www.schwarzbierbude.de/images/fbfiles/images/Assetto_Corsa_1.jpg

Aw: Probleme mit Matrox TripleHead2Go

Posted by Deutschmaschine - 2015/06/22 16:03

Also es sind insgesamt glaube ich 2 Fehler die dort auftauchen.

Als erstes ist es normal, dass die Menüs nur auf dem mittleren Monitor angezeigt werden.

Punkt 2: Falsch ist natürlich die Breite der Anzeige. Da gibt es eine extra Einstellung, die angibt, wie breit das angezeigte Menü sein darf. Vielleicht kann ein anderer Nutzer mal schnell nachschauen, wie die Option genau heißt. Ich glaube sogar, dass kann man in einer config-Datei editieren.

Ich selbst kann noch nicht schauen, da ich gerade auf Arbeit bin.

Aw: Probleme mit Matrox TripleHead2Go

Posted by wilfredo - 2015/06/22 22:38

Dank eurer guten Hinweise habe ich es geschafft:) Mit F11 in den Fenstermode, dann kann ich alles sehen und im Rennen habe ich alles in 3840 x 1024. Sieht einfach super aus und fühlt sich super an.

Danke für die guten Ratschläge
Wilfredo
